

*Denn ich schäme mich des Evangeliums nicht;
denn es ist eine Kraft Gottes, die selig macht alle,
die glauben. (Römer 1,16)*

Der Evangelische Kirchenbezirk Kraichgau trauert um

Dekan i.R. Friedegern Müller

Sein ganzes Leben lang war er der Kirche verbunden. 1981 bis 2005 war er als Pfarrer in Kirchartd und Grombach tätig. Ab 1999 bis 2005 war er Dekan im damaligen Kirchenbezirk Eppingen-Bad Rappenau. Er war ein Mann des Wortes, aber auch der Kirchenmusik. Auch die Ökumene lag ihm sehr am Herzen. Bis zuletzt war er dem Kraichgau sehr verbunden.

Die Evangelische Landeskirche in Baden und der Evangelische Kirchenbezirk Kraichgau danken ihm für seinen treuen Dienst am Evangelium für die Menschen. Wir vertrauen auf die Zusage des lebendigen Gottes, der selig macht alle, die an ihn glauben.

Für die Evangelische Landeskirche in Baden
Landesbischöfin Prof. Dr. Heike Springhart

Für den Evangelischen Kirchenbezirk Kraichgau
Dekanin Christiane Glöckner-Lang